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令和４年 第７回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１ 開催日時   令和４年６月１７日（金） 

開会 午後２時２５分 

閉会 午後３時３０分 

 

２ 開催場所   能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者   教育長   眞智 富子 

教育長職務代理者    上結 謙一郎 

委 員    濵高 芳美、栂 佐紀子、上見 正人（欠席） 

                                                                           

４ 事務局     局 長    今井 久幸 

次 長    小原 正義、石﨑 宏子  

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

     議案第２5 号  就学援助の認定について 

   

日程第６ 報告 

報告第 ８号 教職員の時間外勤務の状況について 

報告第 ９号 奨学資金奨学生の決定について 

     報告第１０号 寄附の受諾について（おおぞら農協） 

     報告第１１号 姉妹都市交流事業について（流山市、小林市） 

 

  日程第７ その他 

猿鬼歩こう走ろう健康大会の開催について 

     子ども議会の実施について（８月２３日） 

     県教委連市町教育委員セミナーの参加について（８月２日） 

     事務事業の点検評価報告書（素案）について 

                                     

 

７ 会議録 

 

開 会 
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（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第 7 回能登町教育委員会定例会を始める。 

   書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。 

   会議録署名員については、出席委員全員ということで了承願う。 

    

教育長報告 

 

（眞智教育長） 

   ３年ぶりに学校の計画訪問が実施されている。子どもたちは、活発ではないが落ち着いた様

子。授業への取り組みが見て取れる。 

 

  コロナ感染症について 

   （非公開） 

 

 

  町議会について 

   公明党議員から生理の貧困、ヤングケアラーについての質問のほか、姉妹都市交流事業、学

校給食費の物価高騰分への対応について質問があり町の姿勢が示された。 

 

議件 

 

（眞智教育長） 

議案第２5 号  就学援助の認定について説明願う。 

 

（石﨑事務局次長） 

資料に基づいて説明。 

 

（眞智教育長） 

  承認でよいか。 

 

（各委員） 

  異議なし。 

 

（眞智教育長） 

  承認とする。 

 

（眞智教育長） 

報告第 ８号 教職員の時間外勤務の状況について説明願う。 

 

 （小原事務局次長） 
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   資料に基づいて説明。 

 

 （栂委員） 

   中学校部活動地域移行と関連してくることだと思われる。町としての対応対策はどのようになっ

ているのか。 

 

 （上結職務代理者） 

   時間外勤務の原因が何なのかわからなければ対策できないものである。複数の理由、原因が

あり難しい面もある。部活動のほか、新しい校務を担当するなども影響するのでは。パソコン操作

のスキルにおいて個人差があり簡単に比較できないのが現実だと思われる。家庭と仕事において

どのような価値観を持っているのかも関係してくる。日本人、従来の考え方から抜け出せない人

もいるのではないか。教員の研修は指導に関係するものがあるが ICT に関係したスキル向上の

ものはあまりないことも問題である。 

 

 （濵高委員） 

   在校時間と時間外勤務時間の捉え方も重要。在校時間すべてが時間外勤務時間ではない。把

握方法などにおいて整理がされるべきもの。 

 

 （眞智教育長） 

   現在、部活動は複数の体制。役割分担、意識改革、どのように部活動を持たせるか検討が必要。

部活動の地域移行は別に考えるものとしている。協議会については今後６月下旬に県庁で説明

会があり担当が出席予定。今後、検討課題について整理していかなければならない。 

 

 （上結職務代理） 

   部活の問題で言うと、昔から随分変わってきている。昔は、生徒指導の一環として当然やってき

たが現在はブラックのイメージがあるのが事実。すっきり新しく物事が変わることは難しい。 

 

 （眞智教育長） 

報告第 ９号 奨学資金奨学生の決定について説明願う。 

  

 （今井事務局長） 

   資料に基づいて説明。 

 

（眞智教育長） 

報告第１０号 寄附の受諾について（おおぞら農協）説明願う。 

 

 （今井事務局長） 

   資料に基づいて説明。 

   地域貢献の一つとして実施。目録の贈呈式を応接室で実施。藤波運動公園に配置。 
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（眞智教育長） 

 報告第１１号 姉妹都市交流事業について（流山市、小林市）説明願う。 

 

（小原事務局次長） 

  資料に基づいて説明。 

  ３年ぶりに実施。例年は３０人参加、今年度に限り２０人で実施。行程は千葉県流山市のほか 

東京都。感染症に配慮し大型バスで移動し活動予定。 

  

その他 

 

（眞智教育長） 

猿鬼歩こう走ろう健康大会の開催について説明願う。 

 

(今井事務局長) 

  今年は、規模を縮小して開催する。４月８日実行委員会で確認。９月２５日開催する。 

 

（眞智教育長） 

    子ども議会の実施について（８月２３日）説明願う。 

 

  （小原事務局次長） 

    資料に基づいて説明。 

 

（眞智教育長） 

    委員の皆さんもご都合がつけばぜひ傍聴して頂きたい。 

 

（眞智教育長） 

    県教委連市町教育委員セミナーの参加について（８月２日）説明願う。 

 

  （石﨑事務局次長） 

    出欠について確認 

 

（眞智教育長） 

    事務事業の点検評価報告書（素案）について説明願う。 

  

  （石﨑事務局次長） 

    素案であるので、内容について確認いただき次回までに意見をいただきたい。 

     

（眞智教育長） 

   次回の定例会については 7 月１3 日にお願いしたい。第 7 回定例会を閉会する。 
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